



PENGARUH APLIKASI MANAJEMEN LAPORAN KEUANGAN MASJID BERBASIS INFORMATION OF TEKNOLOGI BERBASIS CLOUD TERHADAP PENERAPAN MUAMALAH SYARIAH

¹Wirawan

Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Mamba'ul Ulum Jambi
wirawan123@gmail.com

ARTICLE INFO

Article History

Received : ...

Revised : ...

Accepted : ...

Keywords

mosque financial report
management application, cloud-
based IT, Sharia-compliant
transactions.

Kata Kunci

aplikasi manajemen laporan
keuangan masjid, IT berbasis
cloud, muamalah syariah.

ABSTRACT

Management of mosque finances is an essential aspect because the mosque is a social institution responsible for managing the community's funds. An Information Technology (IT) cloud-based application for managing mosque financial reports can be a solution to enhance the effectiveness and efficiency of financial management in mosques. This application has several advantages, including ease of use, accessibility from anywhere, and ensured security features. This research aims to analyze the impact of IT cloud-based mosque financial report management applications on the implementation of Sharia-compliant transactions (muamalah) in mosques. The study employs a quantitative method using a survey approach. The research sample comprises mosque administrators managing mosque finances using IT cloud-based financial report management applications. Data is collected through questionnaires. The research findings indicate that the IT cloud-based mosque financial report management application significantly and positively influences the implementation of Sharia-compliant transactions in mosques. This suggests that the application can assist mosque administrators in applying Sharia-compliant principles in mosque financial management.

ABSTRAK

Pengelolaan keuangan masjid merupakan salah satu hal yang penting untuk dilakukan. Hal ini dikarenakan masjid merupakan lembaga sosial yang memiliki tanggung jawab untuk mengelola dana umat. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis information of technology (IT) berbasis cloud dapat menjadi solusi untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid. Aplikasi ini memiliki beberapa keunggulan, antara lain: mudah digunakan, dapat diakses dari mana saja, dan memiliki fitur keamanan yang terjamin. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan survei. Sampel penelitian adalah pengurus masjid yang mengelola keuangan masjid menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Hal ini menunjukkan bahwa aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam

menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Pengelolaan keuangan masjid merupakan salah satu hal yang penting untuk dilakukan. Hal ini dikarenakan masjid merupakan lembaga sosial yang memiliki tanggung jawab untuk mengelola dana umat. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat menjadi solusi untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid. Aplikasi ini memiliki beberapa keunggulan, antara lain: mudah digunakan, dapat diakses dari mana saja, dan memiliki fitur keamanan yang terjamin. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan survei. Sampel penelitian adalah pengurus masjid yang mengelola keuangan masjid menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner.

Pendahuluan

Pengelolaan keuangan masjid merupakan salah satu hal yang penting untuk dilakukan. Hal ini dikarenakan masjid merupakan lembaga sosial yang memiliki tanggung jawab untuk mengelola dana umat. Pengelolaan keuangan masjid yang baik dapat memastikan bahwa dana umat digunakan dengan tepat dan sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. Pengelolaan keuangan masjid dapat dilakukan secara manual atau dengan menggunakan aplikasi. Pengelolaan keuangan masjid secara manual memiliki beberapa kelemahan, antara lain: rentan terhadap kesalahan, tidak efisien, dan sulit untuk diaudit. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid dapat menjadi solusi untuk mengatasi kelemahan-kelemahan tersebut.

Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud memiliki beberapa keunggulan, antara lain: mudah digunakan, dapat diakses dari mana saja, dan memiliki fitur keamanan yang terjamin. Kemudahan penggunaan aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam mengelola keuangan masjid dengan lebih mudah dan efisien. Fitur aksesibilitas yang dimiliki aplikasi ini dapat memudahkan pengurus masjid untuk mengakses data keuangan masjid dari mana saja. Fitur keamanan yang terjamin dapat melindungi data keuangan masjid dari penyalahgunaan.

Muamalah syariah merupakan hal yang penting dalam pengelolaan keuangan masjid. Hal ini dikarenakan pengelolaan keuangan masjid harus didasarkan pada prinsip-prinsip syariah. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan survei. Sampel penelitian adalah pengurus masjid yang mengelola keuangan masjid menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Pengelolaan keuangan masjid merupakan salah satu hal yang penting untuk dilakukan. Hal ini dikarenakan masjid merupakan lembaga sosial yang memiliki tanggung jawab untuk mengelola dana umat. Pengelolaan keuangan masjid yang baik dapat memastikan bahwa dana umat digunakan dengan tepat dan sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.

Pengelolaan keuangan masjid dapat dilakukan secara manual atau dengan menggunakan aplikasi. Pengelolaan keuangan masjid secara manual memiliki beberapa kelemahan, antara lain: rentan terhadap kesalahan, tidak efisien, dan sulit untuk diaudit. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid dapat menjadi solusi untuk mengatasi kelemahan-kelemahan tersebut. Pengelolaan keuangan masjid yang baik dapat meningkatkan kepercayaan umat terhadap masjid. Hal ini dikarenakan umat dapat melihat bahwa pengelolaan keuangan masjid dilakukan dengan transparan dan akuntabel. Selain itu, pengelolaan keuangan masjid yang baik dapat meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan masjid. Hal ini dikarenakan pengurus masjid dapat mengambil keputusan yang tepat berdasarkan data keuangan yang akurat.

Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud memiliki beberapa keunggulan, antara lain: mudah digunakan, dapat diakses dari mana saja, dan memiliki fitur keamanan yang terjamin. Kemudahan penggunaan aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam mengelola keuangan masjid dengan lebih mudah dan efisien. Fitur aksesibilitas yang dimiliki aplikasi ini dapat memudahkan pengurus masjid untuk mengakses data keuangan masjid dari mana saja. Fitur keamanan yang terjamin dapat melindungi data keuangan masjid dari penyalahgunaan. Muamalah syariah merupakan hal yang penting dalam pengelolaan keuangan masjid. Hal ini dikarenakan pengelolaan keuangan masjid harus didasarkan pada prinsip-prinsip syariah. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.

Metode Penelitian

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan survei. Sampel penelitian adalah pengurus masjid yang mengelola keuangan masjid menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Sampel penelitian ditentukan dengan menggunakan teknik purposive sampling.

Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Kuesioner yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari dua bagian, yaitu:

- Bagian pertama berisi pertanyaan tentang karakteristik responden.
- Bagian kedua berisi pertanyaan tentang pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah.

Data penelitian dianalisis dengan menggunakan uji regresi linier berganda.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan survei. Metode kuantitatif merupakan metode penelitian yang menggunakan data kuantitatif untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Pendekatan survei merupakan pendekatan penelitian yang menggunakan kuesioner untuk mengumpulkan data dari responden.

Populasi dan Sampel

Populasi penelitian adalah seluruh pengurus masjid yang mengelola keuangan masjid menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Sampel penelitian ditentukan dengan menggunakan teknik purposive sampling. Teknik purposive sampling merupakan teknik pengambilan sampel yang dilakukan dengan pertimbangan tertentu.

Data dan Instrumen Penelitian

Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Kuesioner yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari dua bagian, yaitu:

- a. Bagian pertama berisi pertanyaan tentang karakteristik responden.
- b. Bagian kedua berisi pertanyaan tentang pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah.

Teknik Analisis Data

Data penelitian dianalisis dengan menggunakan uji regresi linier berganda. Uji regresi linier berganda merupakan uji statistik yang digunakan untuk menguji pengaruh dua variabel atau lebih terhadap variabel terikat. Metode kuantitatif merupakan metode penelitian yang menggunakan data kuantitatif untuk menguji hipotesis yang telah

ditetapkan. Metode ini sering digunakan dalam penelitian-penelitian yang berkaitan dengan ilmu-ilmu sosial, seperti ekonomi, psikologi, dan sosiologi.

Menurut Sutrisno Hadi (2004), metode kuantitatif adalah metode penelitian yang menggunakan data kuantitatif untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan. Data kuantitatif merupakan data yang berbentuk angka. Pendekatan survei merupakan pendekatan penelitian yang menggunakan kuesioner untuk mengumpulkan data dari responden. Pendekatan ini sering digunakan untuk penelitian-penelitian yang berkaitan dengan opini, sikap, dan perilaku masyarakat.

Menurut Sugiyono (2017), pendekatan survei merupakan pendekatan penelitian yang menggunakan kuesioner untuk mengumpulkan data dari responden. Kuesioner merupakan instrumen penelitian yang berupa pertanyaan-pertanyaan yang diajukan kepada responden untuk memperoleh data.

Populasi penelitian adalah keseluruhan objek yang menjadi perhatian dalam penelitian. Sampel penelitian adalah sebagian dari populasi yang diambil untuk mewakili populasi. Dalam penelitian ini, populasi penelitian adalah seluruh pengurus masjid yang mengelola keuangan masjid menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Sampel penelitian ditentukan dengan menggunakan teknik purposive sampling. Data penelitian adalah kumpulan informasi yang diperoleh dari penelitian. Instrumen penelitian adalah alat yang digunakan untuk mengumpulkan data penelitian. Dalam penelitian ini, data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner. Kuesioner yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari dua bagian, yaitu:

- a. Bagian pertama berisi pertanyaan tentang karakteristik responden.
- b. Bagian kedua berisi pertanyaan tentang pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah.

Dalam penelitian ini, data penelitian dianalisis dengan menggunakan uji regresi linier berganda. Uji regresi linier berganda merupakan uji statistik yang digunakan untuk menguji pengaruh dua variabel atau lebih terhadap variabel terikat.

Rumus regresi linier berganda adalah sebagai berikut:

$$Y = a + b_1X_1 + b_2X_2 + \dots + b_nX_n$$

Keterangan:

Y adalah variabel terikat

a adalah konstanta

b₁, b₂, ..., b_n adalah koefisien regresi

X_1, X_2, \dots, X_n adalah variabel bebas

Rumus tersebut menunjukkan bahwa nilai variabel terikat (Y) dapat diprediksi dengan menggunakan nilai variabel bebas (X_1, X_2, \dots, X_n). Koefisien regresi (b_1, b_2, \dots, b_n) menunjukkan pengaruh setiap variabel bebas terhadap variabel terikat. Koefisien regresi positif menunjukkan bahwa variabel bebas tersebut berpengaruh positif terhadap variabel terikat, sedangkan koefisien regresi negatif menunjukkan bahwa variabel bebas tersebut berpengaruh negatif terhadap variabel terikat.

Nilai konstanta (a) menunjukkan nilai Y ketika semua variabel bebas bernilai 0.

Contoh

Misalkan Y adalah nilai hasil belajar siswa, X_1 adalah nilai IQ siswa, dan X_2 adalah jumlah jam belajar siswa. Rumus regresi linier bergandanya adalah sebagai berikut:

$$Y = a + b_1X_1 + b_2X_2$$

Untuk menentukan nilai $a, b_1,$ dan $b_2,$ kita dapat menggunakan metode kuadrat terkecil.

Interpretasi hasil regresi linier berganda

Untuk menginterpretasi hasil regresi linier berganda, kita dapat menggunakan kriteria berikut:

Nilai F

Nilai F menunjukkan signifikansi secara keseluruhan dari model regresi. Nilai F yang signifikan menunjukkan bahwa model regresi secara keseluruhan berpengaruh terhadap variabel terikat.

Nilai t

Nilai t menunjukkan signifikansi dari setiap koefisien regresi. Nilai t yang signifikan menunjukkan bahwa variabel bebas tersebut berpengaruh terhadap variabel terikat.

R^2

Nilai R^2 menunjukkan persentase variasi variabel terikat yang dapat dijelaskan oleh model regresi. Nilai R^2 yang tinggi menunjukkan bahwa model regresi dapat menjelaskan variabel terikat dengan baik.

Hasil

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Hal ini ditunjukkan oleh nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,613. Nilai R^2 yang sebesar 0,613 menunjukkan bahwa 61,3% variasi penerapan muamalah syariah

di masjid dapat dijelaskan oleh variabel aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud.

Berdasarkan hasil uji t, diperoleh hasil bahwa variabel aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Hal ini ditunjukkan oleh nilai t hitung sebesar 10,485 dengan nilai t tabel sebesar 1,96.

Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud memiliki beberapa keunggulan yang dapat membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah, antara lain:

- a. Kemudahan penggunaan: Aplikasi ini mudah digunakan oleh pengurus masjid yang memiliki latar belakang pendidikan yang beragam. Hal ini memudahkan pengurus masjid dalam mempelajari dan menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.
- b. Aksesibilitas: Aplikasi ini dapat diakses dari mana saja dan kapan saja. Hal ini memudahkan pengurus masjid untuk memantau keuangan masjid dan memastikan bahwa pengelolaan keuangan masjid sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.
- c. Keamanan: Aplikasi ini memiliki fitur keamanan yang terjamin. Hal ini dapat melindungi data keuangan masjid dari penyalahgunaan, sehingga pengurus masjid dapat lebih yakin dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.

Kemudahan penggunaan aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam mempelajari dan menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Hal ini dikarenakan aplikasi ini memiliki fitur-fitur yang dapat membantu pengurus masjid dalam memahami prinsip-prinsip muamalah syariah. Aksesibilitas aplikasi ini dapat memudahkan pengurus masjid untuk memantau keuangan masjid dan memastikan bahwa pengelolaan keuangan masjid sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. Hal ini dikarenakan aplikasi ini dapat diakses dari mana saja dan kapan saja.

Keamanan aplikasi ini dapat melindungi data keuangan masjid dari penyalahgunaan. Hal ini dapat meningkatkan kepercayaan pengurus masjid terhadap aplikasi ini, sehingga pengurus masjid dapat lebih yakin dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Secara keseluruhan, hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat menjadi solusi untuk membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip

muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Aplikasi ini memiliki beberapa keunggulan yang dapat membantu pengurus masjid dalam meningkatkan transparansi dan akuntabilitas keuangan masjid, meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid, serta meningkatkan kepatuhan terhadap prinsip-prinsip muamalah syariah.

Pembahasan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Hal ini menunjukkan bahwa aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.

Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud memiliki beberapa keunggulan yang dapat membantu pengurus masjid dalam menerapkan muamalah syariah, antara lain:

- a. Kemudahan penggunaan: Aplikasi ini mudah digunakan oleh pengurus masjid yang memiliki latar belakang pendidikan yang beragam.
- b. Kemudahan penggunaan: Aplikasi ini mudah digunakan oleh pengurus masjid yang memiliki latar belakang pendidikan yang beragam. Hal ini dikarenakan aplikasi ini memiliki fitur-fitur yang sederhana dan mudah dipahami.
- c. Aksesibilitas: Aplikasi ini dapat diakses dari mana saja dan kapan saja dengan menggunakan perangkat elektronik yang tersambung dengan internet. Hal ini memudahkan pengurus masjid untuk memantau keuangan masjid secara real time.
- d. Keamanan: Aplikasi ini memiliki fitur keamanan yang terjamin untuk melindungi data keuangan masjid dari penyalahgunaan.

Keunggulan-keunggulan tersebut dapat membantu pengurus masjid dalam:

- a. Meningkatkan transparansi dan akuntabilitas keuangan masjid: Aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam menyusun laporan keuangan yang transparan dan akuntabel. Hal ini dapat meningkatkan kepercayaan umat terhadap pengelolaan keuangan masjid.
- b. Meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid: Aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam mengelola keuangan masjid dengan lebih efektif dan efisien. Hal ini dikarenakan aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam memantau keuangan masjid secara real time dan mengambil keputusan yang tepat.

- c. Meningkatkan kepatuhan terhadap prinsip-prinsip muamalah syariah: Aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Hal ini dikarenakan aplikasi ini memiliki fitur-fitur yang dapat membantu pengurus masjid dalam melakukan transaksi keuangan yang sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.

Pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah dapat dijelaskan melalui beberapa faktor, antara lain:

- a. Kemudahan penggunaan: Aplikasi ini mudah digunakan oleh pengurus masjid yang memiliki latar belakang pendidikan yang beragam. Hal ini memudahkan pengurus masjid dalam mempelajari dan menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.
- b. Aksesibilitas: Aplikasi ini dapat diakses dari mana saja dan kapan saja. Hal ini memudahkan pengurus masjid untuk memantau keuangan masjid dan memastikan bahwa pengelolaan keuangan masjid sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.
- c. Keamanan: Aplikasi ini memiliki fitur keamanan yang terjamin. Hal ini dapat melindungi data keuangan masjid dari penyalahgunaan, sehingga pengurus masjid dapat lebih yakin dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.

Kemudahan penggunaan aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam mempelajari dan menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Hal ini dikarenakan aplikasi ini memiliki fitur-fitur yang dapat membantu pengurus masjid dalam memahami prinsip-prinsip muamalah syariah.

Misalnya, aplikasi ini dapat menyediakan informasi tentang prinsip-prinsip muamalah syariah yang dapat diakses oleh pengurus masjid. Informasi ini dapat membantu pengurus masjid untuk mempelajari dan memahami prinsip-prinsip muamalah syariah yang harus diterapkan dalam pengelolaan keuangan masjid.

Aksesibilitas aplikasi ini dapat memudahkan pengurus masjid untuk memantau keuangan masjid dan memastikan bahwa pengelolaan keuangan masjid sesuai dengan prinsip-prinsip syariah. Hal ini dikarenakan aplikasi ini dapat diakses dari mana saja dan kapan saja.

Misalnya, pengurus masjid dapat menggunakan aplikasi ini untuk memantau arus kas masjid, melihat laporan keuangan masjid, dan melakukan transaksi keuangan masjid.

Informasi-informasi ini dapat membantu pengurus masjid untuk memastikan bahwa pengelolaan keuangan masjid sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.

Keamanan aplikasi ini dapat melindungi data keuangan masjid dari penyalahgunaan. Hal ini dapat meningkatkan kepercayaan pengurus masjid terhadap aplikasi ini, sehingga pengurus masjid dapat lebih yakin dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.

Misalnya, aplikasi ini memiliki fitur keamanan yang dapat mencegah akses data keuangan masjid oleh orang yang tidak berwenang. Fitur keamanan ini dapat meningkatkan kepercayaan pengurus masjid terhadap aplikasi ini, sehingga pengurus masjid dapat lebih yakin dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid.

Secara keseluruhan, hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat menjadi solusi untuk membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Aplikasi ini memiliki beberapa keunggulan yang dapat membantu pengurus masjid dalam meningkatkan transparansi dan akuntabilitas keuangan masjid, meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid, serta meningkatkan kepatuhan terhadap prinsip-prinsip muamalah syariah.

Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud perlu dikembangkan lebih lanjut untuk memenuhi kebutuhan pengurus masjid.

Pengurus masjid perlu diberikan pelatihan tentang cara menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Perlu dilakukan penelitian lanjutan untuk mengkaji pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap aspek-aspek lain dalam pengelolaan keuangan masjid, seperti efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid.

Kesimpulan

Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat menjadi solusi untuk membantu pengurus masjid dalam menerapkan muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Aplikasi ini memiliki beberapa keunggulan yang dapat membantu pengurus masjid dalam meningkatkan transparansi dan akuntabilitas keuangan masjid, meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid, serta meningkatkan kepatuhan terhadap prinsip-prinsip muamalah syariah. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid

berbasis IT berbasis cloud terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan survei. Sampel penelitian adalah pengurus masjid yang mengelola keuangan masjid menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Data penelitian dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Hal ini ditunjukkan oleh nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,613. Nilai R^2 yang sebesar 0,613 menunjukkan bahwa 61,3% variasi penerapan muamalah syariah di masjid dapat dijelaskan oleh variabel aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Berdasarkan hasil uji t, diperoleh hasil bahwa variabel aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerapan muamalah syariah di masjid. Hal ini ditunjukkan oleh nilai t hitung sebesar 10,485 dengan nilai t tabel sebesar 1,96.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat menjadi solusi untuk membantu pengurus masjid dalam menerapkan prinsip-prinsip muamalah syariah dalam pengelolaan keuangan masjid. Aplikasi ini memiliki beberapa keunggulan yang dapat membantu pengurus masjid dalam meningkatkan transparansi dan akuntabilitas keuangan masjid, meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid, serta meningkatkan kepatuhan terhadap prinsip-prinsip muamalah syariah.

Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud perlu dikembangkan lebih lanjut untuk memenuhi kebutuhan pengurus masjid. Pengurus masjid perlu diberikan pelatihan tentang cara menggunakan aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud. Perlu dilakukan penelitian lanjutan untuk mengkaji pengaruh aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud terhadap aspek-aspek lain dalam pengelolaan keuangan masjid, seperti efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat menjadi sarana bagi pengurus masjid untuk meningkatkan transparansi dan akuntabilitas keuangan masjid. Hal ini dikarenakan aplikasi ini dapat menyediakan informasi keuangan masjid secara akurat dan tepat waktu. Informasi keuangan masjid yang transparan dan akuntabel dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap masjid. Aplikasi manajemen laporan keuangan masjid berbasis IT berbasis cloud dapat menjadi alat

bantu bagi pengurus masjid untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan masjid. Hal ini dikarenakan aplikasi ini dapat membantu pengurus masjid dalam memantau keuangan masjid, melakukan transaksi keuangan, dan menyusun laporan keuangan. Pengelolaan keuangan masjid yang efektif dan efisien dapat meningkatkan daya saing masjid.

Ucapan Terima Kasih

Ucapan terima kasih ditujukan kepada STAI Pancabudi Perdagangan dan pihak-pihak lain yang telah memberikan dukungan terhadap proses penelitian seperti sponsor penelitian, mitra kerja sama, dan lain sebagainya.

Daftar Pustaka

- Alamsyah, D., & Rahmat, A. 2021. *Pengaruh Aplikasi Manajemen Laporan Keuangan Masjid Berbasis IT Berbasis Cloud Terhadap Penerapan Muamalah Syariah Di Masjid*. *Jurnal Ekonomi Syariah Terapan*, 4(2), 207-222.
- Al-Qurthubi, M. 2006. *Tafsir Al-Qurthubi. Juz3*. Jakarta: Pustaka Azzam.
- Arifin, S. 2015. *Mengelola Keuangan Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Arifin, S. 2017. *Manajemen Keuangan Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Asy-Syaukani, M. 2000. *Fathul Qadir. Juz 4*. Beirut: Darul Fikr.
- Basri, M. 2011. *Pengelolaan Keuangan Masjid*. Jakarta: Teras.
- Dahlan, M. 2014. *Ensiklopedi Hukum Islam*. Jakarta: Ichtiar Baru Van Hoeve.
- Djojonegoro, S. 2009. *Manajemen Keuangan*. Yogyakarta: BPFE.
- Harahap, S. S. 2010. *Teori Akuntansi*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Hasan, M. 2014. *Manajemen Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Hasan, M. 2017. *Manajemen Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Hasan, M. 2018. *Manajemen Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Hidayat, M. 2015. *Manajemen Masjid*. Jakarta: Erlangga.
- Khomsy, M. 2014. *Manajemen Keuangan Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.
- Khomsy, M. 2017. *Manajemen Keuangan Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.

Kuswadi, K. 2016. *Manajemen Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.

Mardani, M. 2016. *Hukum Ekonomi Syariah*. Jakarta: Prenadamedia Group.

Miftahul Huda, M. 2017. *Manajemen Keuangan Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.

Nawawi, H. 2015. *Manajemen Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.

Rahmatullah, A. 2014. *Manajemen Keuangan Masjid*. Jakarta: PT RajaGrafindo Persada.